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Abteilung Tauchen

Tobias Wahl ist unser neuer Gerätewart. Den Sommer über waren wir
fleißig Tauchen. Die Kooperation mit der Uni Landau wurde fortgesetzt.
So langsam startet die Wintersaison. Den Winter über bieten wir wieder
Beginnerkurse im La Ola an.
Unser Tauchkurs 2014/2015 im La Ola wurde sehr gut angenommen. Zur
ersten Veranstaltung kamen gleich vierzehn Interessenten. Das war mit
unserem Trainerteam Harald und Gundula (Beide mitlerweile sehr erfahren)
gerade noch zu schaffen. Harald ist kein Vereinsmitglied bei uns und
unterstützt uns trotzdem unentgeldlich genauso wie Gundula.
Das heißt es wird kein Übungsleiter Honorar bezahlt. Ich finde das sehr
beachtlich und bedanke mich auch einmal auf diesem Weg recht herzlich
bei den Beiden für Ihr Engagement.
So ergab sich auch in Euro ein sehr erfreuliches Kursergebnis.
Im Zuge einer Kooperation mit einer Tauchschule war es möglich unsere
gesamte Ausrüstung kostenneutral überprüfen zu lassen.
Im La Ola werden wir von den Mitarbeitern sehr gut unterstützt und ebenso
kommen uns die Schwimmer vom ASV beim Bahnentausch sehr entgegen. Wir
haben leider nur eine kleine Bahn zur Verfügung.
Im Sommer gehen unsere Mitglieder teilweise recht fleissig in den umliegenden
Seen tauchen. Im März waren einige gemeinsam in Ägypten.
Leider können wir in unserer Tauchgruppe keinen Mitgliederzuwachs verzeichnen.
Dies ist aber ein allgemeiner Trend wie wir auch im Bundes.- und Landes-
verband feststellen müssen.
Heutzutage trifft man sich eben verstärkt per neuer Medien und da sind wir
als Taucher ganz gut vertreten und vernetzt. Teilweise fehlt es noch an ausgefeilteren
Marketingstrategien aber da sind wir halt wieder ein Verein. Wie auch immer
sich die Dinge weiter entwickeln um uns Taucher mache ich mir persönlich wenig
Sorgen. Unsere Unterwasserwelt ist einfach zu genial um Sie nicht ständig zu
erkunden und neu zu erfahren und zu erleben.

Manfred Huth


